
令和５年度 第３回名取市ごみ減量等推進協議会会議概要 

 
日 時  令和５年７月２７日（木）午前９時３０分～午前１０時３０分 
場 所  名取市民体育館 会議室（大） 
出席者  委 員 星居会長 ほか１４名 
     事務局 朽木課長補佐兼係長・高梨主事 
 
内 容 
 
１ 開  会 
  
２ 挨  拶 
  星居会長より開会の挨拶をされた。 
 
３ 協議事項 
  （１）フードドライブ実施について 
  事 務 局：今年も昨年に引き続きフードドライブを実施することを説明。実施 

場所、期間、昨年の状況について伝え、今年は 9 月 18 日にイオンモ 
ールでチラシ配布をすることを案内し、詳細は別途連絡するとした。 
 

（２）（仮称）環境イベントの開催について 
事 務 局：１０月１５日に環境イベントを開催する予定を伝えた。このイベント 

でもフードドライブのチラシ配布をする予定だが、詳細は決まって 
いないため、別途連絡することとする。 

  伊藤（恵）委員：どのような環境のイベントになるのか。 
  事 務 局：詳細が決まっていないため、イベントの日時のみお知らせとなる。 
  星居会長：今回はチラシ配布ということだが、今後の環境イベントでしたいこと 

など意見を頂戴したい。 
  大友（則）委員：ごみ出しについて正しい出し方を周知するなどはどうか。 
  大友（禮）委員：フードドライブを多くの人に知ってもらえるようにしたい。  
  佐々木委員：ごみの出し方やクリーンセンター職員の苦労したことなど伝えるのは 

どうか 
  伊藤（恵）委員：子供たちとスタンプラリーなど遊びながらごみ拾いはどうか。  
  伊藤（清）委員：親子で楽しめるイベントにしたい。 

阿部委員：廃棄物からアート作品や宝探しのようなことをしてみたらどうか。 
  髙橋委員：無駄にしないをテーマに取組んでみてはどうか。 
  渡辺委員：ぽぽかで何をしているのかビデオ上映などしてみてはどうか。 
  小野（寿）委員：海岸のごみ拾いなどをして海岸ごみについて考えるのはどうか。 
  大友（美）委員：宮農の生徒が取組んでいる事例をイベントで発表するのはどうか。 
  柴田副会長：ごみに限らず市民課のモニターに広報を移したらどうか。 
  星居会長：皆さんの意見を元に全員で考えていきたい。 



（３）ごみダイエット通信について 
事 務 局：今回はプラスチック資源一括回収、不法投棄の２つのテーマをごみ 

ダイエット通信で、フードドライブ実施を市からのお知らせとして 
９月号に記載することを説明し、発行について委員から了承を得た。 

その他 
事 務 局：イベントとは別に秋まつりについて事前に召集することを伝え、今 

回出席の委員に今後開催されるイベントの出欠を行った。 
４ 閉  会 
  柴田副会長より閉会の挨拶をされた。 
 


